Dringlichkeitsantrag zur Vollversammlung vom 28.6.2023



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

München, 26.06.2023

Sommerkleidung für Wertstoffhofmitarbeiter – München steigert das Wohlbefinden seiner Mitarbeiter

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Mitarbeiter der Wertstoffhöfe dürfen ab sofort in kurzen Hosen und Sicherheitssandalen den Dienst verrichten.

Begründung:

Wie wir bei Besuchen auf Wertstoffhöfen festgestellt haben, arbeiten die Mitarbeiter auf den Wertstoffhöfen auch jetzt bei Temperaturen von 36 Grad Celsius in langen Latzhosen und geschlossenen Stahlkappenschuhen – genauso, wie im Winter.

In der U-Bahn sind zurzeit hingegen sehr viele Bauarbeiter unterwegs, die alle in kurzen Hosen und auch Sicherheitssandalen zur Arbeit fahren. Auch das Militär kennt Sommeruniformen.

Angesichts der hohen Temperaturen sehen wir daher hier eine mögliche gesundheitliche Beeinträchtigung für die Mitarbeiter der Wertstoffhöfe, wenn diese im Freien in der Hitze so dick angezogen ihre Arbeit verrichten müssen. Hier ist dringend sofort Abhilfe zu schaffen. Der Sommer hat gerade erst angefangen. Mit dieser einfachen Maßnahme wird das Wohlbefinden der Mitarbeiter auf den Wertstoffhöfen gesteigert.

Initiative:

Iris WassillMarkus WalbrunnDaniel Stankeea. Stadträteea. Stadtratea. Stadtrat